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        平成１８年１２月１１日（ ５人） 

                １２月１２日（ ５人） 

                １２月１３日（ ５人） 

                 
 
 
 



 

№ １ 安藤 二郎  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．地域情報化の推進について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２．新体育館建設について 

（１）電算機の汎用機（メインフレーム）からサーバー

（オープン系）への移行検討について 

 

 

 

（２）ＩＴガバナンスの確立について 

 

 

 

（１）基本設計業務委託の仕様書について 

 

 

 

（２）基本構想と基本設計について 



 

№ ２ 伊藤 央  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．職員の研修について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．法務局支局の統廃合につい

て 

 

 

（１）現在、市職員の研修はどのようなものを行っ

ているのか。 

 

 

 

（２）ミッドターム・キャリア（中間研修制度）を

取り入れるべきではないか。 

 

 

 

（１）山口地方法務局防府支局を廃止し、山口本局

に統合するという話があるそうだが、事実 

なのか。 

 

 



 

№ ３ 木村 一彦  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．いじめ問題について 

 

 

 

 

 

２．安全で安心な市民生活の確

保について 

 

 

 

 

 
（１）市内小中学校における現状把握と対策につ

いて 

 

 

 

 

（１）庁内の交通安全対策と取組みについて 

 

 

 

 



 

№ ４ 大村 崇治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．地方分権が進むなか、自治

会に対する支援策の見直し

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．都市公園の整備について 

 

 

（１）自治会保険のあり方について 

 

 

 

（２）地区集会所の新築、改修等に対する補助金に

ついて 

 

 

 

（３）公共街路灯（防犯灯）の電灯料について 

 

 

 

（１）老朽化に伴う遊具の補充について 

 

 

 

（２）高齢者むけ健康遊具の設置について 

 

 



 

№ ５ 藤本 和久  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．教育行政について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

２．福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）学校でのいじめについて 

①痛ましい事件の水平展開について 

 

 

②いじめ問題の解決について 

 

 

 

（１）留守家庭児童学級について 

①指導員の雇用形態について 

 

 

②指導員の労働環境について 

 

 

 ③放課後子ども教室との関連について  

 

 



 

№ ６ 山根 祐二  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．エコドライブ普及促進につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．留守家庭児童学級について 

 

 

 

 

 

 

 

３．小中学校のトイレ洋式化に

ついて 

 

 

 

 

 

 

（１）エコドライブ普及、啓発について、どのよう

に考えているのか。 

 

 

（２）アイドリングストップ看板を設置してはど

うか。 

 

 

（３）市有車にアイドリングストップ装置のつい

た自動車を導入する考えはないか。 

 

 

 

（１）保護者が迎えに来ることができる時間につ

いて、アンケート調査をしてはどうか。 

 

 

（２）終了時間を延長できないか。 

 

 

 

（１）市内小中学校の洋式トイレ設置個数はいく

つか、また、それは全トイレ数の何パーセン

トか。 

 

 

（２）全部の小中学校に洋式トイレを設置してい

るのか。 

 

 

（３）今後の年次計画はどうか、何パーセントを目

標とするのか。 

 

 



 

№ ７ 髙砂 朋子  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．特別支援教育の充実につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．中学校給食について 

 

 

 

 

（１）就学前支援の充実について 

① 発達障害児の早期発見・早期療育支援のた

めの施策は、どの様になっているか。 

 

②「５歳児発達相談」を全市的に実施してはど

うか。 

 

 ③保育士等への研修体制について 

 

（２）就学後支援の充実について 

①学校での支援の体制は、どの様になっている

か。 

 

②教員等関係者への研修体制について 

 

  ③留守家庭児童学級の対応について 

 

 

（３）各関係機関・部署の連携による適切な支援体

制について 

 

 

（１）今後の充実を図るためのアンケートの実施

について 

 

（２）給食センターの見学の状況について 

 

（３）残食の状況について 

 

 

 



 

№ ８ 原田 洋介  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．防府市のまちづくりについ

て 

 

 

 

 

 

 

２．人材育成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市長特命プロジェクトの創設について 

   防府市のまちづくりの核となる部課を横断

した市長特命のプロジェクトを創設するの

はどうか。 

 

 

 

（１）市の職務におけるスペシャリストの育成に

ついて 

専門分野において、その道に長けたスペシャ

リストを育成していくことについてどう考

えるか。 



 

№ ９ 山本 久江  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．市の防災体制と救急業務に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．男女共同参画推進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）防府市地域防災計画と今後の取組みについ 

て 

①自主防災組織の育成について 

 

 

②防災会議への市民参画について 

 

 

③防災行政無線の整備をどのようにすすめる

のか 

 

 

④避難施設の耐震化について 

 

 

⑤災害危険箇所への具体的防止策について 

 

 

⑥災害時要援護者への支援について 

 

 

（２）増加する救急需要への対応について  

 

 

（１）審議会・委員会等の女性委員の登用について

 

 

 

（２）市の管理職への女性の登用について 

 

 

 

 



 

№ １０ 重川 恭年  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．（仮称）スクールポリスの配

置について 

 

 

 

 

 

２．産、学、官共同による地域

ブランドの開発について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）現在、全国の小中学校等で、いじめ問題が表

面化している。問題が起きる前に予防、防止

策を講ずることが必要と思う。 

    ついては、人生経験豊富な団塊の世代の専

門職を活用した（仮称）スクールポリスを小

中学校に配置できないか。 

 

 

 

（１）現在、全国各地で、我がまちの活性化策とし

て、地域ビジネス、地域ブランド等の起業に

向け取組んでおります。 

    防府市においても、より発展を目指した産

学官の支援施設を推進させる方策が考えら

れないか。 

 

 

 



 

№ １１ 斉藤 旭  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．防府市の観光振興について 

 

 

 

 

 

（１）今後の観光対策について 

 

 

 

 

（２）観光資源の開発について 

 



 

№ １２ 三原 昭治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．緊急通報装置事業について 

 

 

 

 

 

 

２．旧多々良学園高校の移転に

伴う校舎等の管理と市有地

の運動場の利用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）緊急通報装置の設置状況、利用実態等と今後

の取組みについて 

 

 

 

 

（１）廃虚化状態にある校舎等の管理について 

 

 

 

（２）市が貸与していた運動場の利用についての

考えは 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １３ 田中 健次  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．交通バリアフリーについて 

 

 

 

 

 

 

２．「ふるさと考古館」（仮称）

について 

 

（１）交通バリアフリー法に基づく基本構想を策

定すべきではないか 

 

（２）ＪＲ防府駅のバリアフリー化について 

 

（１）「ふるさと考古館」（仮称）の素案では収蔵庫

が広くとられ、展示スペースがあまりにも狭

すぎる。展示スペースを３～４倍に拡大すべ

きではないか。 

 

（２）遺物収蔵庫を新設すべきではないか。 

 

（３）生涯学習施設として、刊行物、参考図書、古

文書等の公開、閲覧が可能な配置とすべきで

はないか。 

 

（４）休館日、開館時間について 

 



 

№ １４ 山下 和明  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．生活衛生について 

 

 

 

 

 

 

２．学校の所蔵物について 

 

 

 

 

 

 

（１）犬の登録と狂犬病予防注射について 

 

 

（２）野犬の対応について 

 

 

（１）学校所蔵の貴重な品々の保護について 

 

 

（２）学校所蔵の芸術品や文化的資料の公開展示 

について 

 



 

№ １５ 平田 豊民  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．海岸整備について 

 

  

 

 

 

 

２．富海海水浴場について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）海面上昇の状況について 

 

 

 

（２）高潮対策としての対応はどうか 

 

 

 

（１）東側からの海水浴場への進入路の整備につ 

いて 

 

 

 

（２）砂が西から東へ海流、風により移動するが、

対応はどうか 

 




